

Sportvereine im KSB Aurich werden mit 335 848 Euro gefördert

Anne Thonicke und Theo Hinrichs präsentieren die Förderbescheide des LSB

AURICH Die Förderbescheide des Landessportbundes Niedersachsen für größere Sportstättenbau-Maßnahmen von Sportvereinen im Kreis Aurich sind bereits online eingetroffen. Der KSB Aurich hat alle Vereine im Rahmen einer Zusammenkunft in das Schützenhaus des Schützenvereins Sichere Hand Moordorf eingeladen, um ihre Maßnahmen vorzustellen.

Der SV Großfehn führt drei große Maßnahmen durch. Neben einer Flutlichtanlage auf dem A-Platz werden zwei Rasenplätze zu einem Kunstrasenplatz umgewandelt und die Vereinsgaststätte wird in Übungsräume umgebaut. Damit investiert der Verein die

höchste Summe aller Antragsteller mit über 1 000 000 Euro.

Die FT Spetzerfehn wandelt zwei Tennisplätze in Hartplätze um, die dann auch für Rollstuhlfahrer nutzbar sein werden. Der Schützenverein Gut Ziel Middels setzt seine Schießanlage instand. Beim Tennisclub Südbrookmerland werden die sanitären Anlagen erneuert. Die Flutlichtanlage des SV Hinrichsfehn und beim TuS Weene sowie die Hallenbeleuchtung des PSV Krummhörn werden auf LED umgestellt, um den hohen Energiekosten entgegenzuwirken. Der Schützenverein Moordorf investiert in die Instandsetzung der elektronischen Trefferauf-

nahme. Beim SC Wiesens wird die Tribüne ausgebaut und der Boßelverein Molberg sowie der SV Manslagt bekommen neue Heizungsanlagen.

Der Bau eines Bewegungsparks beim TV Greetsiel gehört zu den Projektvorhaben im Rahmen der Sportentwicklung, die spannend zu beobachten sein wird. Einen neuen Hallenboden bekommt der Reitverein Westerende. Die Parkplätze werden beim Auricher Schützenverein eingezäunt, zudem werden Behindertenparkplätze gebaut. Wie bereits viele Schützenvereine bekommt nun auch der Schützenverein Walle eine moderne elektronische Trefferaufnahme. Der TuS Wes-

terende zäunt seine Tennisplätze neu ein. Der Nordsee-Yacht-Club Neßmersiel erneuert seine Steganlage und bei der FT Groß Midlum gibt es neue Flutlichtmasten.

Der stellvertretende Vorsitzende des KSB Aurich für Sportraumsicherung und Sportraumentwicklung, Theo Hinrichs, beglückwünschte zusammen mit KSB-Vorsitzenden Anne Thonicke die Vertretungen der Sportvereine und bedankte sich für das ehrenamtliche Engagement. Alle Sportvereine werden durch den LSB die maximale Fördersumme erhalten. Insgesamt investieren die Vereine 1 644 898 Euro und erhalten 335 848 Euro Förderung.